



Eine-Welt-Schule

Katholische Grundschule der Stadt Elsdorf
Jahnstr. 2 in 50189 Elsdorf
www.kgselsdorf.de

Elsdorf, den 19.09.22

Liebe Eltern,

seit Schuljahresbeginn ist dem Lehrerkollegium aufgefallen, dass immer mehr Kinder eine Smartwatch oder ein Handy im Unterricht mitführen.

Es gab in den letzten Wochen vermehrt Unterrichtsstörungen und irritierende Zwischenfälle im Zusammenhang mit Smartwatches im Schulvor- und nachmittag, weshalb wir Sie an dieser Stelle darauf hinweisen, dass **das Tragen** der multifunktionalen Uhr am Handgelenk, in der Unterrichts- und OGSzeit **untersagt ist**. Eine solche Uhr darf lediglich ausgeschaltet in der Schultasche sein.

Handys dürfen ebenfalls nur abgeschaltet im Schulranzen mitgeführt werden.

Daher bitten wir um Ihr Verständnis, dass wir alle Uhren und Handys, die trotz des ausgesprochenen Verbotes aus dem Ranzen geholt werden, einsammeln und von Ihnen als Eltern persönlich bei der Schulleitung abholen lassen.

Sollte aus medizinischen Gründen das Tragen einer Smartwatch und/ oder das Mitführen eines Handys notwendig sein, ist es möglich bei der Schulleitung hierfür eine Sondergenehmigung zu erwirken.

Ihr Team der Eine-Welt-Schule aus dem Vor- und Nachmittag